

Nouveau système de roseaux à la step

MONTRICHER

Emboitant le pas à Ballens, la commune prévoit l'installation d'un système de déshydratation des boues d'épuration.

Montricher se lance dans le projet de déshydratation des boues d'épuration sur un lit de roseau. Le dossier est mis à l'enquête jusqu'au 26 avril.

Appelé «phragmicompostage», le système a déjà séduit les communes de Ballens, Mollens et Berolle pour leur step intercommunale. Trois bassins de 150 m², plantés par les enfants du village, ont été utilisés pour la première fois lors de l'été-automne 2006. Cette année, dès la reprise de la végétation, au plus tard dans un mois, les boues seront à nouveau déversées sur les roseaux: «Il est encore difficile de tirer un vérita-

ble bilan. Pour l'instant, nous sommes satisfaits de ce système qui diminue les transports», commente Didier Roch, municipal responsable de l'épuration à Ballens.

A Montricher, l'installation sera légèrement inférieure en taille, avec trois bassins de 135 m². Son coût de 420 000 francs comprend aussi des modifications des pièges à cailloux de la station d'épuration. «Nous adoptons ce système des roseaux car il générera peu de frais durant les dix prochaines années», souligne le municipal des eaux à Maurice Agassis.

Le procédé consiste en effet à faire reposer les boues d'épuration sur des roseaux qui les digèrent lentement. Il ne reste plus, à terme, qu'à brûler les résidus: «Nous économisons sur le transport et sur le volume à incinérer», se réjouit Maurice Agassis.

LAURENCE ARTHUR



En juin 2006, les enfants plantaient les roseaux des bassins de la step intercommunale de Ballens. Montricher développe ce même concept.

"24 Heures" 29 mai 2007